

いぬなし青葉

令和4年5月17日
第4号
校長 山下英樹

ゴールデンウィークの後半はまさに五月晴れ、抜けるような青空に恵まれました。ところが、ゴールデンウィークが明けて学校が始まると雨が続きました。テストが終わった先週の金曜日にも雨。せっかく部活動で思いっきり体を動かしたいと思っていた人も多かったでしょうが、グラウンドでの活動はできませんでした。今週の天気予報を見ると晴れのマークも何日かみられます。1年生のみなさんにとっては本格的な部活動のスタートです。楽しみです。2・3年生の姿をよく見て、いろいろなことを学んでいきましょう。運動部の3年生にとっては最後の大会まで2か月ほどとなりました。その間に、修学旅行や期末テストもありますので、実質は1か月ほどです。短い期間ですが、良い準備をして、大会に備えてください。



● 第1回コミュニティスクール運営協議会

5月11日(水)に令和4年度第1回コミュニティスクール運営協議会(以下CS)を行いました。四日市市のCSは、「保護者及び地域住民等が一定の責任を持って学校運営への参画を行い、学校教育活動の充実に向け、学校、保護者及び地域住民等が協働し、『学校づくりビジョン』の実現を図る」ことを目的としています。

今年度の10名の委員さんを紹介いたします。

羽場 誓司 様	海蔵地区連合自治会長	若林 一道 様	大谷台地区連合自治会長
山崎 茂雄 様	海蔵地区青少年育成協議会会長	小畑 清美 様	大谷台地区青少年育成補導委員会会長
石垣 康夫 様	海蔵地区セフティネット協議会会長	若林 文三 様	垂坂地区主任児童委員
加納 哲夫 様	海蔵地区まちづくり協議会委員	長谷川仁志 様	PTAおやじの会代表 CS委員長
山本 和典 様	海蔵地区青少年相談員	伊藤健太郎 様	令和4年度山手中学校PTA会長

委嘱状をお渡しした後、校内を見て回っていただきました。生徒のみなさんが授業に集中している様子を見て、感心されていました。中には委員さんの姿に気がつき、嬉しそうに手を振ったり、会釈をしたりする生徒もいて、ほほえましく感じました。参観後の意見交換では、施設・設備面のことが話題の中心となりました。老朽化しているところは改善して欲しいが、CSとしても協力できる場所があれば協力していきたいとの声をいただきました。



お知らせ

昨年度、四日市市教育委員会が「中学校給食レシピ募集」を行いました。多数の応募の中から、2年生の さんのレシピ「にんじんハンバーグ(ウマ娘)」が採用されました。6月13日(月)Aランチで、「スペシャルウィークのハンバーグデミグラスソース」「人参グラッセ」「ゴールドシップのソース焼きそば」「イナリワンのいなり入り野菜煮」が提供されます。3年生は修学旅行中なので残念ながら注文できませんが、1・2年生のみなさんは、ぜひ、注文して、味わってください。



● 地域の方からうれしい声が届きました

地域の方から次のようなうれしい声をいただきました。「先日、学校の近くを車で走っていたところ、横断歩道のところで立ち止まっていた中学生の女の子がいたので、停まりました。その子は会釈して渡り、渡り終わったら体の向きを変えて、深々とお辞儀をしてくれました。とてもうれしかったので、お知らせしました。」という内容でした。また、海蔵小学校の校長先生から「山手中の学校通信を拝見しました。卒業生の頑張っている姿を紹介していただき、ありがとうございました。4月以降、中学1年生は、何人も小学校を訪れ、制服姿を見せに来てくれています。『学校が楽しい』『部活決まった』と笑顔で報告してくれます。とてもうれしく思っています。」という内容の手紙をいただきました。いろいろなところで、生徒のみなさんの姿を地域のみなさんが見てくれます。今後も、みなさんの素敵な姿や様子が、地域から届くことを楽しみにしています。

《保護者の皆様へ》 「お礼」「お願い」「お知らせ」

- 5月2日～10日までの4日間、家庭訪問にご協力いただき、ありがとうございました。短い時間でしたが、お話しいただいたことをもとに、今後の指導や支援、アドバイスに生かしていきたいと思えます。何かありましたら、遠慮なく担任や学年にご連絡ください。(☎330-0046)
- 4月中に本校の生徒が関わる交通事故が2件ありました。幸い大きなけがには至りませんでした。これから雨が多くなる季節を迎えます。雨が降ると車からも歩行者や自転車が見にくくなるので、事故も多くなります。「交差点では停まって、左右の確認をする」「坂道等でスピードを出しすぎない」「かもしれない運転を心がける」など、交通事故から自身の身を守るよう、お話しください。
- 5月23日(月)～27日(金)の5日間、学校公開を計画しました。お子さまの様子、学校全体の様子をご覧いただければと思います。コロナ禍であるため、「同居の家族のみ」「9時～12時までの3時間を公開。参観はそのうちの1時間程度」「廊下からの参観」など、いくつかの制限も設けましたので、ご協力願います。詳しくは5月12日に配付しました「学校公開のお知らせ」をご覧ください。なお、市内および本校の感染状況によっては、中止とさせていただく場合がありますので、ご理解ください。

《保護者の皆様へ》 コロナウイルス感染拡大防止に向けたお願い

- ゴールデンウィーク明けには新規感染者数が激増するのではないかと予想されていましたが、今のところ落ち着いているように思います。かといって、油断大敵です。というのも、本校では6月1日(水)から1年生の自然教室、12日(日)から3年生の修学旅行を計画しています。陽性と判定されると10日間ほど出席停止となりますので、これからの数週間は、これまで以上に感染症対策を徹底してください。学校でも指導を継続しますが、ご家庭でも感染症対策の大切さをお話してください。
- 次の3点については、特にご協力をお願いします。
 - ★「お子さんに発熱等の風邪症状がある場合には、自宅で休養させてください。」
 - ★「同居家族に発熱等の風邪症状がみられる場合は、お子さんの登校を控えてください。」
 - ★「日頃の体調と比べて少しでもおかしいと思う症状がある場合は、できる限り早期に医療機関を受診するようにしてください」
- これから暑くなります。気温・湿度が高い中でマスクを着用すると、熱中症のリスクが高くなるおそれがあります。熱中症は命に関わる危険があることを踏まえ、熱中症への対応を優先してください。生徒本人が暑さで息苦しいと感じた時などには、マスクを外したり、一時的に片耳だけかけて呼吸したりするなど、自分の判断で適切に対応できるように、ご家庭でもお話しください。マスクを外す場合には、できるだけ人との十分な距離を保つ、近距離での会話を控えるようにするなどの配慮をするようにもお話してください。